ALVARO OBREGON, Jefe que fué del Ejército de Operaciones en la República, CERTIFICA:

Que el hoy C. Capitán 1/o. Federico Rolón, ingresó a la Banda del Estado Mayor del Cuerpo de Ejército del Noroeste, como soldado músico, con fecha 25 de agosto de 1914, siendo ascendido a Subdirector de la propia Banda en atención a su buen comportamiento y honradez. Asistió a todos los combates sostenidos por el expresado Cuerpo de Ejército a mis órdenes contra los zapatiastas, convencionistas y más tarde contra los villistas, hasta la entrada definitiva del Ejército Constitucionalista a esta Capital en 1916.

Asimismo hago constar que el citado Sr. Rolón demostró aptitud y actividad en su cometido, y a petición del interesado y para los usos que mejor convengan, extiendo el presente en Nogales, Son., el día 18 de octubre de 1919.

ALVARO OBREGON, Jefe que fué del Ejército de Operaciones en la República, CERTIFICA:

Que el hoy C. Capitán 1/o. Federico Rolén, ingresó a la Banda del Estado Mayor del Cuerpo de Ejército del Noroeste, como soldado músico, con fecha 25 de agosto de 1914, siendo ascendido a Subdirector de la propia Banda en atención a su buen comportamiento y honradez. Asistió a todos los combates sostenidos por el expresado Cuerpo de Ejército a mis órdenes contra los zapatiastas, convencionistas y más tarde contra los villistas, hasta la entrada definitiva del Ejército Constitucionalista a esta Capital en 1916.

Asimismo hago constar que el citado Sr. Rolón demostró aptitud y actividad en su cometido, y a petición del interesado y para los usos que mejor convengan, extiendo el presente en Nogales, Son., el día 18 de octubre de 1919.